

Europcar übernimmt 175 Mercedes-Benz V-Klasse Großraumlimousinen

Unmittelbar nach der Markteinführung der Mercedes-Benz V-Klasse in Frankreich hat Europcar 175 Fahrzeuge in seine Flotte übernommen. Pünktlich zur Urlaubszeit bietet Europas führende Autovermietung die neuen Großraumlimousinen ihren Kunden an. 30 der ab dem 23. Juni bei Europcar verfügbaren Fahrzeuge werden als Teil der exklusiven "Prestige-Linie" des Mietwagenunternehmens eingesetzt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Didier Fenix, Managing Director von Europear France (rechts), nimmt die Schlüssel der neuen V-Klasse von Harry Salamon, General Manager.